

TRADEMARK ASSIGNMENT

Electronic Version v1.1
 Stylesheet Version v1.1

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT
NATURE OF CONVEYANCE:	MERGER
EFFECTIVE DATE:	07/05/2011

CONVEYING PARTY DATA

Name	Formerly	Execution Date	Entity Type
STREAMSERVE (LUXEMBOURG) S.A.R.L.		05/16/2011	private limited liability company: LUXEMBOURG

RECEIVING PARTY DATA

Name:	Open Text S.A.
Street Address:	26, Boulevard Royal
City:	L-2449
State/Country:	LUXEMBOURG
Entity Type:	public limited liability company: LUXEMBOURG

PROPERTY NUMBERS Total: 1

Property Type	Number	Word Mark
Serial Number:	85061716	

CORRESPONDENCE DATA

Fax Number: (404)527-3662
Correspondence will be sent via US Mail when the fax attempt is unsuccessful.
 Email: mlaip@mckennalong.com
 Correspondent Name: Alison E. Musto
 Address Line 1: 303 Peachtree St. NE
 Address Line 2: Suite 5300
 Address Line 4: Atlanta, GEORGIA 30308

ATTORNEY DOCKET NUMBER: 10135.0009

DOMESTIC REPRESENTATIVE

Name: Frank S. Benjamin
 Address Line 1: 303 Peachtree St. NE

900201127

**TRADEMARK
 REEL: 004614 FRAME: 0854**

CH \$40.00 85061716

Address Line 2: Suite 5300
Address Line 4: Atlanta, GEORGIA 30308

NAME OF SUBMITTER:	Alison E. Musto
Signature:	/Alison E. Musto/
Date:	08/31/2011

Total Attachments: 8
source=Open Text SA Merger#page1.tif
source=Open Text SA Merger#page2.tif
source=Open Text SA Merger#page3.tif
source=Open Text SA Merger#page4.tif
source=Open Text SA Merger#page5.tif
source=Open Text SA Merger#page6.tif
source=Open Text SA Merger#page7.tif
source=Open Text SA Merger#page8.tif

« Open Text S.A. »

société absorbante

Siège social 26, boulevard Royal, L-2449 Luxembourg
R.C.S. Luxembourg, section B numéro 154.208

« StreamServe (Luxembourg) S.à r.l.»

société absorbée

Siège social : 26 boulevard Royal, L-2449 Luxembourg
R.C.S. Luxembourg, section B numéro 158514

PROJET DE FUSION
Du 16 mai 2011

No

In the year two thousand and eleven, on the sixteenth of May.
Before us Maître **Jean-Joseph WAGNER**, notary residing in
Sanem, Grand Duchy of Luxembourg.

There appeared:

1) **Open Text S.A.** (formerly known as Open Text S.à r.l.), a public limited liability company (*société anonyme*), having its registered office at 26, boulevard Royal, L-2449 Luxembourg, Grand Duchy of Luxembourg, registered with the Luxembourg Register of Commerce and Companies under number B 154.208, incorporated pursuant to the laws of the State of Delaware, United States of America and whose registered office, principal establishment and central administration has been transferred from the State of Delaware, United States of America to the Grand Duchy of Luxembourg, with full corporate and legal continuance, pursuant to a notarial deed dated June 29, 2010, published in the *Mémorial C, Recueil des Sociétés et Associations* of 21 August 2010 number 1710. The articles of association have been amended for the last time on the 27th July 2010, pursuant to a notarial deed, published in the *Mémorial C, Recueil des Sociétés et Associations* of 9 October 2010 number 2132 ("**Open Text**" or the "**Absorbing Company**"),

here represented by Maître Nadia Tbatou, *Avocat à la Cour*, residing in Luxembourg,

acting as the representative of the board of directors of Open Text (the "**Open Text Board**"), pursuant to a decision of the Open Text Board on 16 May 2011 (the "**Open Text Resolution**"); and

and

2) **StreamServe (Luxembourg) S.à r.l.**, a private limited liability company (*société à responsabilité limitée*), existing under the laws of Luxembourg, having its registered office at 26 boulevard Royal, L-2449 Luxembourg, registered with the Luxembourg Trade and Companies' Register under number B.158514, incorporated pursuant to the laws of the

State of Delaware, United States of America and whose registered office, principal establishment and central administration has been transferred from the State of Delaware, United States of America to the Grand Duchy of Luxembourg, with full corporate and legal continuance, pursuant to a deed of Maître WAGNER Jean-Joseph, notary residing in Sanem, Grand Duchy of Luxembourg, dated January 21, 2011, not yet published in the *Mémorial C, Recueil des Sociétés et Associations* ("**StreamServe**" or the "**Absorbed Company**");

here represented by Maître Nadia Tbatou, prenamed, acting as the representative of the board of managers of StreamServe (the "**StreamServe Board**"), pursuant to a decision of the StreamServe Board on 16 May 2011 (the "**StreamServe Resolution**").

Hereinafter, Open Text Resolution and StreamServe Resolution are collectively referred to as the "**Resolutions**".

The said Resolutions, initialed *ne varietur* by the proxyholder of the appearing parties and the undersigned notary, will remain annexed to the present deed to be filed at the same time with the registration authorities.

Such appearing parties, represented as stated above, have required the undersigned notary to record the following:

Joint merger proposal regarding the merger between Open Text S.A. and StreamServe (Luxembourg) S.à r.l.

The Absorbing Company and the Absorbed Company are hereinafter collectively referred to as the "**Merging Companies**",

have, with regard to Resolutions, decided to submit to the approval by the shareholders of Open Text and StreamServe, this

Merger Project

1) The dissolution of the Absorbed Company and the cancellation of the shares of the Absorbed Company shall become effective on the date of the publication of the minutes of the general meeting of shareholders of the Absorbed Company and the Absorbing Company approving this merger project, in the *Mémorial C, Recueil des Sociétés et Associations* (the "**Effective Date**") and will lead simultaneously to the effects set out in article 274 of the law of 10 August 1915 governing commercial companies, as amended (the "**Law**").

2) The Absorbing Company proposes to absorb the Absorbed Company by way of transfer of all assets and liabilities of the Absorbed Company to the Absorbing Company, pursuant to the provisions of articles 257 and following of the Law.

3) As from the migration date of StreamServe Inc. (renamed to StreamServe Luxembourg S.à r.l., being the Absorbed Company) to Luxembourg in accordance with the migration deed, dated 21 January 2011, all operations and transactions of the Absorbed Company are considered for accounting and tax purposes as being carried out on behalf of the Absorbing Company.

4) As of the Effective Date, all rights and obligations of the Absorbed Company vis-à-vis third parties shall be taken over by the Absorbing Company, including employment contracts. The Absorbing Company will in particular take over debts as own debts and all payment obligations of the Absorbed Company. The rights and claims comprised in the assets of the Absorbed Company shall be transferred to the Absorbing Company with all securities, either in rem or personal, attached thereto.

5) The Absorbing Company shall from the Effective Date carry out all agreements and obligations of whatever kind of the Absorbed Company such as these agreements and obligations exist on the Effective Date (as defined above) and in particular carry out all agreements existing, if any,

with the creditors of the Absorbed Company and shall be subrogated to all rights and obligations from such agreements.

6) The shareholders of the Merging Companies have, within one month from the publication of this merger project in the Mémorial C, Recueil des Sociétés et Associations, access at the registered offices of the Merging Companies to all documents listed in article 267 paragraph (1) a), b), c), d) and e) if applicable, of the Law and may obtain copies thereof, free of charge.

7) The amount of the net assets transferred by the Absorbed Company to the Absorbing Company is valued at its fair market value, estimated by the parties at the day of the merger project at an amount of sixty-three million seven hundred and eleven thousand eight hundred and ten United States dollars (USD 63,711,810).

8) In consideration for the transfer by the Absorbed Company of all its assets to the Absorbing Company, the Absorbing Company shall allocate on the Effective Date to the sole shareholder of the Absorbed Company, Vignette Partnership L.P., a limited partnership incorporated and organised under the laws of the State of Delaware, United-States of America, having its registered office at c/o Corporation Service Company, 2711 Centerville Road, Suite 400, County of New Castle, Wilmington, Delaware 19808, and registered with the Division of Corporations of the State of Delaware, United-States of America, under file number 2573386, holding twenty thousand (20,000) shares representing 100% of the share capital of the Absorbed Company, a total of forty million four hundred ninety-six thousand six hundred and fifty-six (40,496,656) ordinary shares without par value in the Absorbing Company and register such new ordinary shares in the share register of the Absorbing Company. The twenty thousand (20,000) shares owned by Vignette Partnership L.P. in the Absorbed Company are evaluated at a price of sixty-three million seven hundred and eleven thousand eight hundred and ten United States dollars (USD 63,711,810). Out of such price, forty million four hundred ninety-six thousand six hundred and fifty-six United States dollars (USD 40,496,656) are contributed to the share capital of the Absorbing Company in exchange for forty million four hundred ninety-six thousand six hundred and fifty-six (40,496,656) ordinary shares without par value in the Absorbing Company and twenty-three million two hundred fifteen thousand and one hundred fifty-four United States dollars (USD 23,215,154) are contributed to the share premium reserve of Absorbing Company. The forty million four hundred ninety-six thousand six hundred and fifty-six (40,496,656) new ordinary shares in the Absorbing Company rank *pari passu* with all other ordinary shares issued by the Absorbing Company and entitle its holder as of the Effective Date to dividend payments.

9) The share capital of the Absorbing Company will be increased by an amount of forty million four hundred ninety-six thousand six hundred and fifty-six United States dollars (USD 40,496,656), in order to increase it from its current amount of one billion seventy million seven hundred sixty-one thousand fifty-eight United States dollars (USD 1,070,761,058) represented by five hundred forty-six million eighty-eight thousand one hundred forty (546,088,140) ordinary shares in registered form, without par value, all in registered form, fully subscribed and fully paid-up and five hundred twenty-four million six hundred seventy-two thousand nine hundred eighteen (524,672,918) non-voting mandatory redeemable preferred shares without par value, all in registered form, fully subscribed and fully paid-up to one billion one hundred and eleven million two hundred fifty-seven thousand seven hundred and fourteen United States dollars

(USD 1,111,257,714), represented by five hundred eighty-six million five hundred eighty-four thousand seven hundred and ninety-six (586,584,796) ordinary shares without par value and five hundred twenty-four million six hundred seventy-two thousand nine hundred eighteen (524,672,918) non-voting mandatory redeemable preferred shares without par value, through the issue of forty million four hundred ninety-six thousand six hundred and fifty-six (40,496,656) ordinary shares without an indication of the par value, while an amount of twenty-three million two hundred fifteen thousand and one hundred fifty-four United States dollars (USD 23,215,154) will be allocated to the merger/share premium.

10) No special rights or advantages have been granted to the directors of the Merging Companies.

11) The mandate of the managers of the Absorbed Company will come to an end and full discharge is granted to the managers of the Absorbed Company for the exercise of their mandates.

12) The Absorbing Company shall itself carry out all formalities, including such announcements as are prescribed by law, which are necessary or useful to carry into effect the merger and the transfer and assignment of the assets and liabilities of the Absorbed Company to the Absorbing Company. Insofar as required by law or deemed necessary or useful, appropriate transfer instruments shall be executed by the Merging Companies to effect the transfer of the assets and liabilities transferred by the Absorbed Company to the Absorbing Company.

13) The expenses, costs, fees and charges resulting from the merger shall be borne by the Absorbing Company.

14) The books and records of the Absorbed Company will be held at the registered office of the Absorbing Company for the period legally prescribed.

15) As a result of the merger, the Absorbed Company shall cease to exist and all its issued shares shall be cancelled.

The undersigned notary hereby certifies the existence and legality of the joint merger project and of all acts, documents and formalities incumbent upon the merging parties pursuant to the law.

Whereof the present notarial deed is drawn up in Luxembourg.

On the day named at the beginning of this document.

The undersigned notary who understands and speaks English, states herewith that on the request of the proxyholder of the above appearing parties, the present deed is worded in English followed by a French translation; on the request of the same proxyholder and in case of divergences between the English and the French texts, the **English** version will prevail.

The document having been read to the proxyholder of the appearing parties, the said proxyholder signed together with the notary the present deed.

Suit la traduction en langue française du texte qui précède:

L'an deux mille onze, le seizième jour du mois de mai.

Par-devant Maître **Jean-Joseph WAGNER**, notaire de résidence à Sanem, Grand duché de Luxembourg.

Ont comparu:

1) **Open Text S.A.** (anciennement Open Text USA S.à r.l.), une société anonyme, régie par les lois de Luxembourg, ayant son siège social au 26, boulevard Royal, L-2449 Luxembourg, Grand-duché de Luxembourg, immatriculée au Registre du Commerce et des Sociétés de Luxembourg sous le numéro B 154.208, constituée selon les lois de l'Etat du Delaware, Etats-Unis d'Amérique et dont le siège social, principal

établissement et administration centrale ont été transférés de l'Etat du Delaware, Etats-Unis d'Amérique vers le Grand-duché de Luxembourg, avec complète continuité de personnalité morale par un acte notarié du 29 juin 2010, publié au Mémorial C, Recueil des Sociétés et Associations du 21 août 2010 numéro 1710. Les statuts ont été modifiés pour la dernière fois en date du 27 juillet 2010 par un acte notarié, publié au Mémorial C, Recueil des Sociétés et Associations du 9 octobre 2010 numéro 2132 ("**Open Text**" ou la "**Société Absorbante**"),

ici représentée par Maître Nadia Tbatou, Avocat à la Cour, demeurant à Luxembourg,

agissant comme mandataire du conseil d'administration de Open Text (le "**Conseil de Open Text**"), en vertu d'un pouvoir qui lui a été conféré par résolution du Conseil de Open Text, en date du 16 mai 2011 (la "**Résolution de Open Text**");

et

2) **StreamServe (Luxembourg) S.à r.l.** (anciennement StreamServe Inc.), une société à responsabilité limitée, régie par les lois de Luxembourg, ayant son siège social au 26 boulevard Royal, L-2449 Luxembourg, immatriculée au Registre du Commerce et des Sociétés de Luxembourg sous le n° B 158.514, constituée selon les lois de l'Etat du Delaware, Etats-Unis d'Amérique et dont le siège social, principal établissement et administration centrale ont été transférés de l'Etat du Delaware, Etats-Unis d'Amérique vers le Grand-duché de Luxembourg, avec complète continuité de personnalité morale par un acte passé devant Maître WAGNER Jean-Joseph, notaire résidant à Sanem, du 14 janvier 2011, non encore publié au Mémorial C, Recueil des Sociétés et Associations ("**StreamServe**" ou la "**Société Absorbée**"),

ici représentée par Maître Nadia Tbatou, prénommée,

agissant comme mandataire du conseil de gérance de StreamServe (le "**Conseil de StreamServe**"), en vertu d'un pouvoir qui lui a été conféré par résolution du Conseil de StreamServe, en date du 16 mai 2011 (la "**Résolution de StreamServe**").

Il est collectivement référé à la Résolution de Open Text et à la Résolution de StreamServe en tant que les "**Résolutions**".

Lesquelles Résolutions, après avoir été signées *ne varietur* par le mandataire des parties comparantes et le notaire soussigné, resteront annexées au présent acte pour être soumises avec lui aux formalités de l'enregistrement.

Lesquelles parties comparantes, représentées comme dit ci-avant, ont requis le notaire soussigné d'acter ce qui suit:

Projet commun de fusion concernant la fusion de Open Text S.A. et StreamServe (Luxembourg) S.à r.l.

La Société Absorbante et la Société Absorbée sont ci-après dénommées collectivement les "**Sociétés Fusionnantes**",

ayant aux termes des Résolutions décidé de soumettre à l'approbation des actionnaires de Open Text et StreamServe respectivement, ce qui suit:

Projet de Fusion

1) La dissolution et l'annulation des actions de la Société Absorbée deviendront effectives à la date de publication du procès verbal de l'assemblée générale des associés de la Société Absorbée et de la Société Absorbante approuvant le présent projet de fusion, au Mémorial C, Recueil des Sociétés et Associations (la « **Date de Réalisation** »), et emportera simultanément les effets prévus à l'article 274 de la loi du 10

août 1915 concernant les sociétés commerciales, telle que modifiée (la « **Loi** »).

2) La Société Absorbante propose d'absorber la Société Absorbée au travers de la réalisation du transfert de l'ensemble de l'actif et du passif de la Société Absorbée au bénéfice de la Société Absorbante, en application des dispositions des articles 257, 281 et suivants de la Loi.

3) A compter de la date de transfert de StreamServe Inc. (renommée StreamServe Luxembourg S.à r.l., s'agissant de la Société Absorbée) à Luxembourg conformément à l'acte de transfert date du 21 janvier 2011, l'ensemble des opérations ainsi que des transactions réalisées par la Société Absorbée sont considérées, d'un point de vue comptable, comme ayant été accomplies au nom et pour le compte de la Société Absorbante.

4) A compter de la Date de Réalisation, l'ensemble des droits et obligations de la Société Absorbée à l'égard des tiers seront repris à son compte par la Société Absorbante, en ce compris tous contrats de travail. La Société Absorbante reprendra notamment à son compte les dettes, qu'elle considèrera dès lors comme siennes, ainsi que toutes obligations de paiement de la Société Absorbée. Les droits et créances compris dans l'actif de la Société Absorbée seront transférés à la Société Absorbante, accompagnés de l'ensemble des sûretés réelles et/ou personnelles y attachées.

5) La Société Absorbante exécutera à compter de la Date de Réalisation l'ensemble des contrats et obligations de toutes natures de la Société Absorbée, tels que ces-dits contrats et obligations existent à la Date de Réalisation (telle que définie ci-dessus), et exécutera notamment l'ensemble des contrats existant, le cas échéant, à l'égard des créanciers de la Société Absorbée, et sera subrogée dans l'ensemble des droits et obligations naissant de ces contrats.

6) Les actionnaires des Sociétés Fusionnantes se voient reconnaître le droit, durant une période d'un mois courant à compter de la date de publication du présent projet de fusion au Memorial C, Recueil des Sociétés et Associations, de consulter aux sièges sociaux des Sociétés Fusionnantes l'ensemble des documents visés à l'article 267 al. (1) a), b), c), d) et e) le cas échéant, de la Loi et d'en obtenir gratuitement copie.

7) Les actifs nets apportés par la Société Absorbée au bénéfice de la Société Absorbante sont évalués à leur juste valeur, telle qu'estimée par les parties à la date de signature du présent projet de fusion, soit un montant de soixante-trois millions sept cent onze mille huit cent dix dollars des Etats-Unis (USD 63.711.810).

8) En contrepartie du transfert réalisé par la Société Absorbée de l'ensemble de ses actifs au bénéfice de la Société Absorbante, la Société Absorbante attribuera à la Date de Réalisation à l'actionnaire unique de la Société Absorbée, s'agissant de la Vignette Partnership L.P., un limited partnership constituée et régie par les lois de l'Etat du Delaware, Etats-Unis d'Amérique, ayant son siège social au c/o Corporation Service Company, 2711 Centerville Road, Suite 400, County of New Castle, Wilmington, Delaware 19808, enregistrée auprès de la Division of Corporations de l'Etat du Delaware, Etats-Unis d'Amérique, sous le numéro 2573386, détenant actuellement vingt mille (20.000) parts sociales représentant 100% du capital social de la Société Absorbée, quarante millions quatre cent quatre-vingt-seize mille six cent cinquante-six (40.496.656) actions ordinaires sans valeur nominale de la Société Absorbante, et d'inscrire ces nouvelles actions ordinaires dans le registre d'actions de la Société Absorbante. Les vingt mille (20.000) parts sociales détenues par Vignette Partnership L.P.

au sein de la Société Absorbée sont évaluées à une valeur de soixante-trois millions sept cent onze mille huit cent dix dollars des Etats-Unis (USD 63.711.810). De ce montant, quarante million quatre cent quatre-vingt-seize mille six cent cinquante-six dollars des Etats-Unis (USD 40.496.656) sont contribués au capital social de la Société Absorbante en échange de quarante millions quatre cent quatre-vingt-seize mille six cent cinquante-six (40.496.656) actions ordinaires sans valeur nominale de la Société Absorbante et vingt-trois millions deux cent quinze mille cent cinquante-quatre dollars des Etats-Unis (USD 23,215,154) sont contribués au compte prime d'émission de la Société Absorbante. Les quarante millions quatre cent quatre-vingt-seize mille six cent cinquante-six (40.496.656) actions ordinaires de la Société Absorbante confèrent des droits sociaux et financiers identiques à ceux conférés par l'ensemble des autres actions ordinaires émises par la Société Absorbante, et ouvrent notamment droit, au bénéfice de leurs titulaires à compter de la Date de Réalisation, au paiement de dividendes.

9) Le capital social de la Société Absorbante sera augmenté d'un montant de quarante millions quatre cent quatre-vingt-seize mille six cent cinquante-six dollars des Etats-Unis (USD 40.496.656), à l'effet de porter celui-ci de son montant actuel d'un milliard soixante-dix millions sept cent soixante-et-un mille cinquante-huit dollars américain (USD 1.070.761.058) représenté par cinq cent quarante-six millions quatre-vingt-huit mille cent quarante (546.088.140) actions ordinaires sous forme nominative, sans valeur nominale, toutes souscrites et entièrement libérées et cinq cent vingt-quatre millions six cent soixante-douze mille neuf cent dix-huit (524.672.918) actions préférentielles obligatoirement rachetable et sans droit de vote sous forme nominative, sans valeur nominale, toutes souscrites et entièrement libérées, à un montant d'un milliard cent onze millions deux cent cinquante-sept mille sept cent quatorze dollars des Etats-Unis (USD 1.111.257.714), représenté par cinq cent quatre-vingt-six millions cinq cent quatre-vingt-quatre mille sept cent quatre-vingt-seize (586.584.796) actions ordinaires sous forme nominative, sans valeur nominale et cinq cent vingt-quatre millions six cent soixante-douze mille neuf cent dix-huit (524.672.918) actions préférentielles obligatoirement rachetable et sans droit de vote sous forme nominative, sans valeur nominale, au travers de l'émission de quarante millions quatre cent quatre-vingt-seize mille six cent cinquante-six (40.496.656) actions ordinaires sans valeur nominale, tandis qu'un montant de vingt-trois millions deux cent quinze mille cent cinquante-quatre dollars des Etats-Unis (USD 23.215.154) sera affecté à la prime de fusion/émission.

10) Aucuns droits spécifiques n'ont été constitués au bénéfice des administrateurs des Sociétés Fusionnantes.

11) Il sera mis un terme aux mandats des gérants de la Société Absorbée, et une décharge intégrale leur sera accordée s'agissant des actes entrepris dans le cadre de l'exercice de leur mandat de gérant de la Société Absorbée.

12) La Société Absorbée réalisera elle-même l'ensemble des formalités requises, en ce compris toute publication prescrites par la loi, qui seront nécessaires ou utiles à l'effet de la fusion ainsi qu'au transfert de l'ensemble de l'actif ainsi que du passif de la Société Absorbée au bénéfice de la Société Absorbante. Dans la mesure où ceci serait prescrit par la loi, ou bien réputé nécessaire ou encore utile, les actes de transfert appropriés devront être conclus par les Sociétés Fusionnantes, à l'effet de permettre la réalisation du transfert de l'ensemble de l'actif et du passif de la Société Absorbée au bénéfice de la Société Absorbante.

13) Les dépenses, coûts, frais et charges résultant de la fusion seront portés à la charge de la Société Absorbante.

14) Les documents et registres sociaux de la Société Absorbée seront conservés au siège social de la Société Absorbante pour la durée de la période prescrite par la loi.

15) En conséquence de la fusion, la Société Absorbée cessera d'exister de plein droit et les parts sociales émises par cette dernière seront annulées.

Le notaire soussigné déclare attester de l'existence et de la légalité du projet commun de fusion et de tous actes, documents et formalités incombant aux parties à la fusion conformément à la loi.

Dont acte, fait et passé à Luxembourg, date qu'en tête des présentes.

Le notaire soussigné qui comprend et parle l'anglais, constate par la présente que sur demande du mandataire des comparantes, le présent acte est rédigé en langue anglaise suivi d'une version française; sur demande du même mandataire et en cas de divergences entre le texte français et le texte anglais, le texte anglais fait foi.

Et après lecture faite et interprétation donnée au mandataire des comparantes, ledit mandataire a signé le présent acte avec le notaire.

Pour copie conforme
Belvaux, le
16 MAI 2011
Jean-Joseph WAGNER
Notaire

